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Communiqué  de presse – 19 août 2009 

 
 

Inscriptions en première secondaire, où en sommes n ous ? 
  
 
L’UFAPEC a participé à la réunion de la CIRI (Commission inter réseau des inscriptions) en 
présence de la Ministre de l’enseignement obligatoire, Marie-Dominique Simonet ce mardi 
18 août. 
 
Force est de constater qu’à Bruxelles et dans le Brabant Wallon, de trop nombreux enfants 
sont encore dans l’incertitude quant à l’école qu’ils pourront intégrer ce premier septembre 
pour leur rentrée en secondaire. 
 
La CIRI qui est composée de représentants de l’administration, du Cabinet de la Ministre, 
des Pouvoirs organisateurs et des Associations de parents (UFAPEC et FAPEO) a décidé 
qu’il était grand temps de faire avancer les choses. Une décision unanime a été prise 
d’envoyer ce vendredi une lettre aux parents dont l’enfant est « multi-inscrit », leur 
demandant de classer les différentes écoles par ordre de préférence. Cela permettra à la 
CIRI de travailler de manière plus efficace, conjointement avec les réseaux de 
l’enseignement et les directions d’école et tâcher de régulariser la situation au plus vite, 
idéalement dès début septembre. 
 
L’UFAPEC insiste donc auprès de TOUS les parents qui auraient encore plusieurs 
inscriptions pour leur enfant (que ce soit des places effectives ou en liste d’attente) de 
répondre à cette lettre. Il en va de l’intérêt de leur enfant, qui pourrait ainsi peut-être obtenir 
une inscription dans une école mieux classée selon leur choix, et des élèves « sans 
écoles », qui obtiendraient enfin une inscription. 
 
Notons qu'une non-réponse des parents obligera la CIRI à leur attribuer la première école où 
l'enfant est arrivé en ordre utile et à les désister de toutes les autres écoles (que ce soit des 
inscriptions fermes ou en attente), comme le prévoit le décret du 3 avril 2009. 
 
La volonté unanime de tous les membres de la CIRI est d’informer clairement tous les 
acteurs de l’école et principalement les parents. Nous ne pouvons plus nous permettre 
d’attendre : il faut agir pour permettre à tous les enfants d'avoir une école début septembre 
et que tout se déroule calmement ! 
 
Une fois la rentrée passée, l’UFAPEC participera à la réflexion pour remplir la page blanche 
qui organisera les inscriptions des années futures. 
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